

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 2022 - 1^{ÈRE} CIRCONSCRIPTION - 2^{ÈME} TOUR LE 18 JUIN 2022



Yvane GOUA

CANDIDATE

Olivier GOUDET

REPLAÇANT

*"Voter pour nous, c'est nous donner
la légitimité pour vous représenter."*

 Yvane Goua

  Yvane Goua Officiel

 yvanegoua.legislative2022@gmail.com



“
*Madame, Monsieur, Électeur, Électrice,
de Cayenne, Rémire-Montjoly, Matoury, Roura, Régina-Kaw,
St-Georges de l'Oyapock, Camopi, Ouanary,*

*Merci à tous ceux qui m'ont placé en tête du 1er scrutin.
Il s'agira le 18 Juin, pour la Guyane, de confirmer ce choix, et d'aller voter en masse.*

*En effet, la Guyane est malmenée, son développement est mis sous cloche,
et aujourd'hui l'heure est grave pour notre beau et grand territoire.*

*Depuis 2017, et jusqu'à aujourd'hui, mon suppléant et moi même n'avons eu de cesse
de nous battre pour redonner à la Guyane : **DIGNITÉ, FIERTÉ, et RESPECT.***

*Trop d'élus ont été au service de leurs propres intérêts, ou de leur parti...
Il est temps de mettre la priorité sur la Guyane, et son développement.*

Votre députée, Yvane GOUA

DÉTERMINÉS ET ENGAGÉS POUR LA GUYANE A ANSANM NOU KE RIVE !!

La Guyane, les intérêts des plus faibles, ou du plus grand nombre auront toujours été au cœur de notre engagement, et de nos combats pour la santé, l'éducation, le mieux vivre ensemble, la vie chère et bien d'autres...
Or, nou bèl ti koté, lagwiyàn, fait face à des défis et enjeux d'une grande ampleur pour l'avenir de notre territoire et de la population.

Cela fait des décennies que nous sommes dans un engrenage de plus en plus...

- Destructeur de notre système de santé,
- Destructeur de notre système éducatif,
- Destructeur de notre économie,
- Destructeur de notre patrimoine, dont les logements et la culture,
- Destructeur de nos richesses, dont l'or et la forêt,

ENSEMBLE, COMME DEPUIS 2017, NOUS SERONS DÉTERMINÉS ET ENGAGÉS, POUR NOTRE GUYANE, À TOUS !

Déterminés et engagés pour le RESPECT des accords de Guyane.

Parce que ces accords qui ont donné suite à une grande démonstration de forces et de stratégie, véhiculent déjà plusieurs des justes et dignes revendications du territoire. Et qu'en tant qu'acteurs majeurs de ces accords, nous avons TOUJOURS eu à cœur et en actes de les faire mettre en œuvre en TOTALITÉ.

Déterminés et engagés pour l'aboutissement de l'évolution statutaire de la Guyane.

Soit le 3ème volet des accords de Guyane.

Déterminés et engagés pour rétablir la justice sociale et économique.

Prenons pour exemple l'immigration, la santé, l'éducation, le commerce, la sécurité, des lois existent, et sont soit non applicable pour certaines, ou non appliquées pour d'autres.

Déterminés et engagés pour la jeunesse et les gangans.

Pour mieux vivre de son travail, garantir l'autonomie, lutter contre les discriminations, favoriser la sécurité au quotidien POUR TOUS.

J'invite tous les citoyens et citoyennes à se rassembler autour de deux acteurs de terrain, qui ont d'ores et déjà fait beaucoup pour la Guyane et qui ont besoin de vous pour aller plus loin,
DANS L'INTERET DU PLUS GRAND NOMBRE POUR LA GUYANE.